



30.11.2014... fährt der Spieli auf Einladung der befreundeten Schönburger Fahنشwinger dieses Jahr zum Niederlungwitzer Nikolausmarkt. Roccas gelber Bus brachte uns gut ans Ziel und so konnte pünktlich 14 Uhr der erste gemeinsame Auftritt beginnen. Natürlich nicht, ohne dass sich alle vorher ganz warm angezogen hatten: Strumpfhosen, Strümpfe und Unterbekleidung in mehrfachen Lagen. Das war bei Temperaturen um den Gefrierpunkt wichtig, die Wintersonne wärmt eben doch nicht mehr.



Bei unseren 3 Auftritten von jeweils ca 25 min erhielten wir von den vielen Gästen ordentlich Applaus, und auch dem Weihnachtsmann gefiel es so gut, dass er uns zum Schluss mit kleinen Geschenken bedachte. Zwischen unseren Programmpunkten konnten wir uns am Stand der Fahنشwinger mit warmen Würstchen oder Heißgetränken wärmen, je nach Altersgruppe natürlich mit oder ohne Alkohol.

## Und wenn das 1.Lichtlein brennt...

---

Und dann konnten wir leicht verspätet den beiden Schönburger Geburtstagskindern zum runden Jubiläum mit einem Ständchen und Geschenken endlich gratulieren.



Die Kindergartengruppe entlockte mit ihrem Schlumpfenweihnachtsprogramm den Gästen ebenfalls viel begeisterten Beifall.



Als die Abenddämmerung langsam begann, kamen unsere grün leuchtenden Trommelstöcke und die Trommelbeleuchtung natürlich besonders gut zur Geltung, das gefiel auch den Zuschauern.

Danke den Fahenschwingern für die Gastfreundschaft, wir sehen uns am 06.12.2014 zum Dresdner Stollenfest wieder.

















